

Aménagement du site four à pain

Créé depuis 1996, l'association entre-Deux Z'épok milite pour la sauvegarde et la valorisation du patrimoine de la commune de l'Entre-Deux.

Très dynamique, elle a mis en place de nombreuses actions telles que : l'opération coup de pinceau, la généalogie des premiers pionniers du village, le livre sur l'histoire de l'Entre-Deux, la réalisation d'exposition, les concours « cases fleuries » ou encore la réalisation de documentaires télévisés...

C'est en 2006 que l'association a entrepris la réhabilitation d'un ancien four à pain, ce qui a renforcé le développement de ses activités d'animation auprès des scolaires et du grand public.



Source photo : AD2R

Depuis sa réhabilitation, le site est très fréquenté, on y cuisine du pain à l'ancienne, on raconte des contes, on joue aux jeux d'antan, on redécouvre des gâteaux à la marmite... Beaucoup de jeunes et de moins jeunes participent aux différentes animations conduites par l'association.

Pour poursuivre son développement et accueillir dans de meilleures conditions le public, l'association a sécurisé le site

grâce au Feader dans le cadre du programme leader.

Le site patrimonial de four à pain est ainsi devenu un pôle d'animation au village. L'amélioration du site grâce à l'aide communautaire assure aujourd'hui une meilleure fonctionnalité du site en respectant l'espace rural et de plein air qui était déjà aménagé.



Source photo : Office de Tourisme de l'Entre-Deux

Ce projet participe à la stratégie touristique du village de l'Entre-Deux, de plus, il met en valeur le petit patrimoine bâti et la transmission du patrimoine immatériel.

Quelques chiffres :

Montant total du projet: 17 461 €

UE FEADER-leader: 8 077 €

CPN : 5 384 €

Ce projet est cofinancé par
l'Union Européenne



UNION EUROPEENNE